
Absende r :

SPD-Fraktion im Rat der Stadt 18-07637
Anfrage (öffentlich)

Betreff:

Brückengutachten zum südlichen Ringgleisabschnitt
Empfänger:
Stadt Braunschweig
Der Oberbürgermeister

Datum:
01.03.2018

Beratungsfolge: Status

Rat der Stadt Braunschweig (zur Beantwortung) 13.03.2018 Ö

Sachverhalt:

Die Verwaltung hat zu den Brücken am südlichen Abschnitt des Ringgleises ein Gutachten 
anfertigen lassen, um u. a. zu überprüfen, welche Sanierungserfordernisse sich bei einer 
Übernahme durch die Stadt ergäben.

Das Gutachten ist den städtischen Gremien bisher nicht vorgestellt worden.

Deshalb fragen wir die Verwaltung:

1. Wann wird das Gutachten den städtischen Gremien vorgestellt?

2. Welche Aussagen macht das Gutachten zur Situation der Brücken?

3. Plant die Verwaltung, die Brücken zu übernehmen, um dann den Ringgleisausbau dort 
fortsetzen zu können?

Gez. Manfred Dobberphul

Anlagen: keine


	Vorlage

